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本日のビジター紹介

幹事報告
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本日の出席率 95.12％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　39名
欠席 (免責0名 )       2名
ビジター  　　　　   5 名

出席　　　　　　　 37名
メークアップ　　　   4 名
出席規定除外　　　　0名

様こんにちは。昨日10月1日、私の大好きな西武ラ
イオンズの黄金時代を作った清原選手が引退しま

した。そして中央ロータリーも、10月に入ってクールビズ
も終わり、会員の皆様の服装も替わりました。いつの間に
か秋の訪れです。本年度始まりまして、早いもので、3ｹ月が
経ち、１/4が終わりましたが、まだ3/４が残っています。し
かし秋の訪れと共に、いよいよ今晩、第一回目の指名委員
会が始まります。

来週は創立18周年記念式典です。朝長市長御夫妻と、9名
の釡山蓮山ＲＣのメンバ－がお見えになります。平岩国際
奉仕委員長、西村国際交流委員長始め、国際奉仕委員会
と親睦委員会の皆様には、大変ご苦労をお掛けいたします
が、宜しくお願い致します。

本日の卓話は、2740地区職業奉仕委員会・古賀良一地区
委員長です。古賀良一地区委員長は、私と妻の両方の兄と
同級生で、古賀良一地区委員長の奥様と私は、下京町で家
が国道を挟んで、真向いの幼なじみであり、戸尾小学校・

旭中学の同級生です。古賀良一地区委員長は、特にＰＴＡ
そして教育問題の重鎮で、佐世保市社会教育委員長を務
められ、昨年まで長崎県教育委員長を務められました。鈴
木泰彦ガバナ－の「ロータリーで心を耕そう」の中でも教
育問題を重視されています。本日はロータリーの基本であ
ります、職業奉仕のお話しです。佐世保中央ロータリーク
ラブも、今年度長富職業奉仕委員長の下、職業奉仕活動を
活発に行っています。佐世保中央ロータリークラブは、11
月2日にサントリー熊本工場への職場訪問バスツアー、11
月 13日は恒例の従業員招待映画例会を行いますし、全会
員の「私の職業」の卓話を１年で８回プログラムに組み込
み、全会員が発表することにしています。古賀良一地区委
員長の職業奉仕のお話が聞けるのを中央ロータリー全会
員、楽しみにしています。ご指導のほど宜しくお願い致し
まして、会長挨拶と致します。

皆
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佐世保ロータリークラブ　　　　 　 山下　尚登　様
佐世保南ロータリークラブ　　　　  柳田　昌洋　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 松本　一盛　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 古賀　善剛　様
佐世保北ロータリークラブ　　　　  鈴木　正昭　様
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9月誕生日会員

9月結婚記念日会員
9月15日　本田　実・由美ご夫婦
9月18日　古賀　純男・由美子ご夫婦

昭和１７年９月１８日　古賀 純男君
昭和３８年９月１８日　本村 政信君
昭和１１年９月２０日　長富 寿人君

※9月18日の誕生花：アザミ
   9月20日の誕生花：ヒガンバナ
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委員会報告

ニコニコボックス

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事
今月は職業奉仕月間です。本日は 2740地区職業奉仕地区
委員長・古賀良一様にお願いして、お話をお伺いします。よ
ろしくお願いします。

＊芥川　浩一郎 君
古賀良一さんの来訪を大歓迎して、ニコニコです。「八年会
の準会員」で仲間です。

＊鶴田　明敏 君
古賀良一様の御来訪ありがとうございます。佐世保市主任
児童委員時代、13年間お世話になりました。あなたは根が
咲き県教育委員長になられ、私は潮見町公民館長です。ど
こが違うのでしょうかねえ。(笑)

＊職業奉仕委員会一同
本日卓話をお願いした古賀良一地区職業奉仕委員長に感謝
します。

＊岩政　孝 幹事
先週の土曜日お昼頃市役所附近にて仕事をしておりました
ら、ラフな格好で首にタオルを巻いた中年の夫婦をお見か
けしました。古賀良一社長と奥様でしたが、後にお話をうか
がうと、毎日町内の清掃活動をなさってらっしゃるとの事。
毎日とはびっくり感動致しました。町内（天満町）職業奉仕
委員長としてここに任命させて頂き、ニコニコ致します。

＊佐世保南ロータリークラブ　　古賀　良一 様
本日は卓話者で呼んでいただきましたが、知り合いばかりな
ので大変緊張しております。 どうぞよろしくお願い致します。

＊佐世保北ロータリークラブ　　鈴木　正昭 様
メークアップお世話になります。指山会長ごくろうさま。３
ケ月たったら、もう立派な会長の顔になっておられて尊敬の
いたりです。これからも頑張って下さい。

＊佐世保南ロータリークラブ　　古賀　善剛 様
松尾英機さんのために

＊佐世保南ロータリークラブ　　柳田　昌洋 様
初めてのメイクアップです。今後ともよろしくお願いします。

＊佐世保南ロータリークラブ　　圓田　治 様
　　　　　　　　　　　　　　　(地区大会実行委員長)
佐世保南ＲＣ在籍、本年一年間は、地区に身も心も捧げて
いらっしゃいます古賀良一地区委員長が、素晴らしい卓話
をされます事をご祈念申し上げます。

田端　茂 職業情報委員長
　11月2日の宿場訪問例会（サントリー工場見学）への参加、
　宜しくお願い致します。
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本日の合計　　　　　　22,000円
本年度の累計　　　　 354,000円

幹事報告
１.　例会変更

２．来　　信

　伊万里ロータリークラブ
　　10月8日 ( 水 )12：30～ → 10月9日 ( 木 )18：30～
　　場所：伊万里迎賓館／伊万里西RCとの合同観月会のため
　　11月12日 (水 )12：30～→11月12日 (水 )18：30～
　　例会場：夜の例会のため

　伊万里西ロータリークラブ
　　10月9日 ( 木 )12：30～ → 10月9日 ( 木 )18：30～
　　場所：伊万里迎賓館／伊万里RCとの合同観月会のため
　　10月23日 (木 )休会　定款第6条第1節により

　佐世保南ロータリークラブ
　　10月10日 ( 金 )　休会　定款第 6条第 1節により

　佐世保西ロータリークラブ
　　10月14日 ( 火 )　休会　定款第 6条第 1節により

・ガバナー事務所
　(1)2008-2009年度職業奉仕研修セミナーのお知らせ
　　日時：10月29日 (日 )
　　登録受付12：00　開会13：00　閉会15：00
　　会場：佐世保玉屋　文化ホール
　　出席者：職業奉仕地区委員、会長及び担当理事もしく
　　は担当委員長
　(2)ロータリー囲碁同好会よりの「第7回ロータリー全国囲
　　碁大会」案内状
　　日時：11月29日 (土 )　登録受付9：30　開会式10：00
　　会場：日本碁院会館
　　主催：ロータリー囲碁同好会日本支部
　　共催：第2580,2750両地区
　　ホスト：東京ロータリークラブ
　　登録料：7,000円（昼食代、賞品代含む）

・長崎県立佐世保養護学校　坂梨修司校長
　　創立30周年記念「きらめきフェスタ」のご案内
　　日時：10月19日 (日 )9：30～14：35
　　場所：県立養護学校体育館及び各校舎

・佐世保ロータリークラブ
　2008-09年度クラブ現況、活動計画および報告書



7月誕生日会員

7月結婚記念日会員
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卓話

次回例会　　10月 9日 ( 木 )　   18:30～
次々回例会　10月 16日 ( 木 )　 12:30～
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第2740地区　職業奉仕委員長　古賀 良一 君

「期待するもの」

皆様、こんにちわ！　中央ＲＣは知り合いばかりです。
私は今回、地区の職業奉仕委員長を受けました。理事の
経験は何度かありましたが、地区の委員長は初めてです。
今日は、昨今の事件等、地域社会の事も含めて話をさせ
ていただきます。

一、出会い
一期一会…人間は一生に一度しかない出会いを大切に毎
日々を大切に生きていくこと。
私の出会いは小学校一年生の時、秋祭り（くんち）の時
に学校が休みでしたが、学校に行って先生から貰った本
（よいこ）が忘れられません。出会いを大切に！ロータ
リーの出会いも大切に！！！
 
一、ロータリー入会のきっかけ
ロータリー入会は、先輩からロータリーのレクチャーを
受けて断れずに入会しました。入会当初の２～3 年は楽
しかった！　しかし段々と辛くなってきました。現在も
辛いです。ロータリーの会員の皆様と一緒になって社会
をかえられる！……と思ったのが、入会のきっかけです。

一、学社融合について
学校と社会と融合させること。
生徒を地域の人々と交流させ、世間一般を知らせていこ
う！地域のおじいちゃん･おばあちゃんと交流させる。
事件が起きた時、親も関係がある。こういうとき、親に
も暖かく見守る地域社会が必要だと思います。

一、ロータリーと共有
学校の先生が、生徒が、教育する。経営者が社員を教育

する等はあるが、指導する側も勉強しなければならない。
社会的資本力（ソーシャルキャピタル）の高いところは、
学力道徳倫理感が高いと思います。
天下、国家を論じる時は我身に有り。会社経営をしっか
り進めていく。全ての元の原点は教育にある。会社・家
庭で教育していくことが、原点である。

まとめ
自己の利益だけを求め、考えてはいけない。
自分の置かれている立場を自覚して、責任のある行動を
とる勇気と決断が必要である。

週報担当：溝上　純一郎　君
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